



دفتر مقام معظم رهبری
www.rahbari.ir

Sermons de la prière de l'Aïd al-Fitr - 5 /Jun/ 2019

Le 5 juin 2019, à l'occasion de la fête bienheureuse d'Aïd al-Fitr, fête de la soumission des croyants au Seigneur, le peuple croyant iranien à participer à la prière de Fitr, pour marquer sa soumission et sa loyauté envers le Créateur après un mois de jeûne et de prière. À Téhéran, la grande prière de l'Aïd al-Fitr a été dirigée par le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei à Mossalla de l'Imam Khomeiny.

Dans le premier sermon de la prière de l'Aïd al-Fitr, l'honorable Ayatollah Khamenei a rendu hommage aux âmes pures des martyrs du 5 juin 1963 en Iran, et a demandé à Dieu de donner au peuple iranien le courage et la persévérance de continuer la voie glorieuse des martyrs.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a remercié de tout son cœur le peuple iranien pour sa présence grandiose à la grande manifestation de la journée mondiale de Qods. À ce propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré que la présence du peuple à cette manifestation était influente sur les politiques des grandes puissances mondiales, mais aussi dans l'affaiblissement de la volonté des ennemis du peuple iranien.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté que le mois béni de ramadan était « un mois de bénédictions de Dieu pour enlever la poussière des cœurs des fidèles et renforcer leur foi en Dieu ».

Dans le deuxième sermon de la prière de l'Aïd al-Fitr, le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les citoyens et les responsables de la République islamique d'Iran à ne pas oublier l'importance de l'aide et de l'assistance à apporter aux sinistrés des inondations en Iran. « Les responsables doivent continuer avec sérieux à prendre toutes les mesures nécessaires pour résoudre les problèmes des sinistrés, notamment dans des régions comme la province du Khûzistân où la population souffre également de la chaleur excessive de l'été. », a déclaré l'honorable Ayatollah Khamenei.

Dans une autre partie de ce sermon, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué la question de la Palestine et le plan satanique des États-Unis pour imposer au monde musulman son plan de « Deal du siècle ». À ce propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : « La trahison des dirigeants de certains pays islamiques, comme Bahreïn et l'Arabie saoudite, a préparé le terrain à l'application de ce plan en encourageant les dirigeants américains.

»

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la décision du gouvernement de Bahreïn d'organiser un forum économique afin de préparer le terrain à la tenue des discussions au sujet du « Deal du siècle » était, en réalité, une trahison.

L'honorable Ayatollah Khamenei a affirmé : « Ce forum est un service rendu aux États-Unis. Les dirigeants de Bahreïn ont fait preuve d'une grande faiblesse et d'un esprit hostile aux intérêts de l'Islam et des musulmans, en acceptant d'être hôtes de cette réunion. Les dirigeants de Bahreïn et de l'Arabie saoudite doivent savoir qu'ils ont mis pied dans un véritable borbier. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que le « Deal du siècle » ne sera jamais réalisé, et il a remercié des pays arabes et des groupes palestiniens qui ont annoncé publiquement leur opposition au plan américain du « Deal du siècle ».